



mIRAI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



7月2日はトイレ清掃ボランティア



2日（土）の朝7時半から、恒例のトイレ掃除ボランティアが行われました。参加して、一生懸命とイレを磨いてくれたみなさん、ありがとうございます。

もっともっと参加者が増えて欲しい！というのが本音です。みんな、ぜひ参加を！



これが本当の「面白押し」



1学期もあと2週間少々となりました。お正月から考えると、もう1年も半分が過ぎたのですね、早すぎ~~。

そして、学校では、もちろん1学期のふりかえりを行い、また次につなげていく準備をすると共に、次に表をご覧ください。まああるわあるわ、毎日のように何か行事があります。

テストが終わったら後は…などと中途半端なことを考えてはいませんね？学校の勉強は教科の勉強だけではありません。これから生きていく上で大切なことをたくさん学びます。講演とか、体験活動のような形式が多いですが、これをぜひ良いきっかけとして、多くのことを考え、より豊かな人生を送る上での学習としてください。これは決して大げさに言っているのではないですよ。

そして私も、これだけ行事があると、「取材のしがいがあるわ～」とワクワクしています（苦笑）。

- 4日（月）伊里学園学校保健委員会（伊里小学校）
- 5日（火）薬物乱用防止教室（3年）伊里小読み聞かせ P T A 役員会
- 6日（水）赤ちゃん登校日（3年）
- 7日（木）人権集会（全校）
- 8日（金）備前焼授業（2年）小中合同あいさつ運動
- 11日（月）非行防止教室（1年）
- 12日（火）浴衣着付け教室（1年）メンローパーク市使節団来校
- 14日（木）性教育講演会（3年）
- 16日（土）こども園夏祭りボランティア



ここ2年は、秋に行われてた、こども園のお祭りは、今年は夏に行われます。毎年参加していくますが、中学生にとっても、とてもよい体験の場になっていると感じています。

現在、参加者を募集中です。参加して、小さな笑顔にふれ、あなたも笑顔になってみませんか？

学校懇談会 今年の講師は...



先日ご案内を差し上げましたが。今年度の学校懇談会は7月29日（金）です。
ぜひご参加ください。

あんなにのプリントを見て、「アレ？」と思われた方も多いのでは？「同姓同名？」とか。「でも伊里中学校って書いてあるしい」。と、ここまでくれば間違いはありませんね、そうです、今年度の学校懇談会の講師は、何と不肖わたくしめでございます。

子育てのワークショップを依頼していた先生が、急きょご都合が悪くなつたため、白羽の矢を自ら頭に刺した秋山なのでありました（ちょっと痛い）。

十分なことはできませんが、思春期の子どもたちと関わること33年の経験と、「教育カウンセラー」という資格を（一応）もっておりますので、その両方の立場から、「人権」と「子育て」をキーワードに、ワイワイガヤガヤとワークショップ形式でやっていきたいと思います。

ご都合がつきましたら、ぜひご参加ください。



え？台風1号って？



あまり天気とかには詳しくないのですが、7月3日に「台風1号発生」とのニュースを耳にしました。「ええっ？今頃1号？」と、調べてみると、統計を初めて以来2番目の遅さだそうで、ちなみに昨年の1号の発生は1月13日だったとか。ものすごい遅れですね、大丈夫なんでしょうか、地球？それが今年予想されている「観測史上まれな猛暑」にも関係しているのでしょうか。

まさか、何号分も溜めて、合体してものすごい大きな台風をこの後用意しているとか、そんな恐ろしいことは考えてないですよね台風さん。

何にせよ、「時に厳しさも必要だけど、本当は優しい自然」であってほしいものです。



ついにエアコン（冷房）始動！快適～～



シャレにならないくらい暑くなつてしましました。もう完全にうだっています。

そして4日、ついにエアコン始動です！待ち望んでいた生徒たち（先生も？）多かったと思います。備前市からのガイドラインに則って、消費電力のこともしっかり考えながら、少しでも快適に学習できるようにしていきたいと思います。



かつてよく言っていた生徒との会話です。

「暑い～～、先生～クーラーつけてえ～～」

「クーラーついたら、夏休みなくなるで。暑くて勉強できんから休みになるんじゃから。快適になつたら勉強できるしな。」

「え～～！だったら夏休みの方がええわ～。」

さて、あなたはどっち？両方欲しい？ぜいたくだねえ（笑）。

さて、クーラー効果でしょうか（苦笑）。この日、いきなり教室移動の机・イスは完璧のクラスが2年生がありました。